

Aktionsgemeinschaft mit neuem Vorstand

Großer Dank an Gerhard Adler

NEUMÜNSTER Die „Aktionsgemeinschaft zur Förderung Behinderter und Benachteiligter“ hat einen neuen Vorstand. Die Mitgliederversammlung bestätigte Ehrenfried Boege jetzt für weitere zwei Jahre als Vorsitzenden des Vereins. Uta Winkelmann und Manfred Utech wurden erneut zu Referenten berufen.

Die Hauptaufmerksamkeit auf der Versammlung galt allerdings Gerhard Adler (76), der sein Amt als Schatzmeister nach 22 Jahren an Eilert Kruse abgab. Der ehemalige Banker der Stadtparkasse gehört zu den Gründervätern des Vereins, der unter anderem das „Adventslicht“, eine Spendenaktion zugunsten benachteiligter Familien in der Weihnachtszeit, organisiert. Der Vorstand dankte Adler für sein jahrzehntelanges Engagement, das, so Boe-



Gerhard Adler (rechts), Mitbegründer der Aktionsgemeinschaft, trat sein Amt als Schatzmeister nach 22 Jahren jetzt an Eilert Kruse ab. HC

ge, weit über dessen Aufgabe als Buchhalter hinausgegangen sei. So habe sich Gerhard Adler auch als Sponsorensucher und bei Bedarf auch als Fahrer für Behindertentransporte bewährt. „Ohne seinen beispielhaften Einsatz beim Adventslicht hätte diese Erfolgsstory nicht stattfinden können“, sagte Boege. bl